Tiro/Faranah : la foudre fait plusieurs morts et des blessés [Guinée]
22/10/2021
https://guineenews.org/tiro-faranah-la-foudre-fait-plusieurs-morts-et-des-blesses/ :
La foudre continue d’endeuiller des familles à Faranah. Cela est recurrent dans la sous préfecture de Tiro en saison pluvieuse surtout en cette période d’octobre. D’ailleurs, cela est connu de tous, c’est la peur au ventre chez les populations.
Dans l’après-midi de ce jeudi 21 octobre 2021, une forte pluie s’est abattue, sur les populations de la sous-préfecture de Tiro, située à 42 km de Faranah centre, où la foudre a touché 5 personnes, faisant un bilan de trois morts.
Joint au téléphone, le lieutenant-colonel, Jean Louis Kpoghomou, sous-préfet de la commune rurale de Tiro  revient  sur les circonstances.
“C’est vers 17 heures. Il y avait la flotte accompagnée de pluie jusqu’à 19 heures. Avec ça, il y avait la grande tornade. Et les victimes revenaient de leur champ. C’est en ce moment, elles ont été frappées par la tornade. Ainsi, trois personnes sur les cinq ont trouvé la mort. Il s’agit de Mariama Condé, Fatoumata Keita et Sayon Keita. Deux autres revenant aussi du champ ont été frappées par la tornade. Mais, contrairement aux autres, ils ont été rapidement admis au centre de santé où ils ont été sauvés. Les trois autres quand je suis allé voir, j’ai appelé la cheffe du centre de santé, Mme  Soumah et elle est arrivée. Elle a constaté et m’a dit qu’ils ont perdu la vie. J’ai directement informé Monsieur le maire sur le décès des trois éléments”, a-t-il témoigné.
Pour rappel, en 2019, la foudre avait tué une femme et son enfant dans la même localité.
[bookmark: _Hlk83116580]Source: Stéphane Schmitt by email at sts@meteorage.com.

Tiro/Faranah: Lightning kills and injures several people [Guinea].
22/10/2021
https://guineenews.org/tiro-faranah-la-foudre-fait-plusieurs-morts-et-des-blesses/ :
Lightning continues to plague families in Faranah. This is recurrent in the sub-prefecture of Tiro in the rainy season, especially in this period of October. Moreover, this is known to all, it is the fear in the belly among the populations.
In the afternoon of Thursday, October 21, 2021, a heavy rain fell on the people of the sub-prefecture of Tiro, located 42 km from Faranah center, where lightning struck five people, leaving three dead.
Contacted by telephone, Lieutenant Colonel Jean Louis Kpoghomou, sub-prefect of the rural commune of Tiro, explained the circumstances.
"It was around 17 hours. There was the fleet accompanied by rain until 19 hours. With that, there was the big tornado. And the victims were coming back from their fields. It is at this moment, they were struck by the tornado. Thus, three people out of the five died. They are Mariama Condé, Fatoumata Keita and Sayon Keita. Two others returning from the field were also hit by the tornado. But, unlike the others, they were quickly admitted to the health center where they were saved. When I went to see the other three, I called the head of the health center, Ms. Soumah, and she arrived. She noticed and told me that they had lost their lives. I directly informed the mayor about the death of the three elements," he said.
As a reminder, in 2019, lightning had killed a woman and her child in the same locality.
Source: Stéphane Schmitt by email at sts@meteorage.com.
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